

Fons-outre-Gardon

Une fête de la Musique avant l'heure



■ La qualité du spectacle a ravi l'assistance.

Ce fut une fête de la Musique de qualité que celle proposée par la municipalité de Fons. Les All Stars venus de Montpellier ont illuminé la soirée en enchantant le public de leurs sonorités jazzy de professionnels.

Les incontournables Mireille et Roland ont, ensuite, continué à mettre de l'ambiance.

La météo s'est montrée

coopérative, le spectacle avait lieu dans la cour de l'école où tables et bancs avaient été dressés pour que les participants passent un moment de grande convivialité.

Tout avait donc été organisé pour que la fête de la Musique soit digne de ce nom. Une seule chose à déplorer peut-être, celle d'une présence timide des Fonsois.